



♡ 「Une Retraite personnelle avec Maman Julia」 ♡

🌈 201 Épisode





🙏 **Seigneur et notre Sainte Mère**

Marie, vous qui êtes l'Amour ! ❤️

Aidez-nous, nous qui rejoignons la Retraite
“La Vie de la petite âme préparée par le
Seigneur”, à triompher dans le combat spirituel

**en portant l'Armure des Cinq Spiritualités et en
les pratiquant.**

**Devenons Vos enfants dévoués en essuyant
Votre Sueur Sanglante, Vos Larmes Sanglantes
et celles de la Sainte Mère en changeant de vie.**

Amen! 🙏



**201. Organisation de notre
cérémonie de mariage**



**Nous avons décidé de faire une
cérémonie de mariage au lieu dit
“Hometown Wedding Hall” à Naju le 9
avril 1971.**

**Je voulais me charger moi-même du
maquillage de mariage pour économiser
de l'argent.**

Le frère de mon cousin aîné m'a dit :

“On dit que si la mariée se maquille elle-même, sa vie deviendra difficile. Alors, va te faire maquiller dans un autre salon de beauté.”

J'ai donc suivi son conseil et je me suis fait maquiller au salon de beauté Naju Cosmos même si pour moi, cela représentait une perte d'argent.

J'ai demandé à la coiffeuse de ne pas utiliser de crayon à paupières parce que

mes yeux ont de larges paupières
doubles.

Cependant, elle n'arrêtait pas de mettre
quelque chose sur mes yeux,
alors j'ai demandé :

“Qu'est-ce que vous faites maintenant ?”
et elle m'a répondu : “Rien.”

Une fois le maquillage terminé, je me
suis regardée dans le miroir, et mon
visage avait l'air effrayant parce qu'elle

avait utilisé le crayon à paupières noir
sur toutes mes larges paupières doubles.

J'ai donc tout essuyé et refait mon
maquillage moi-même tout
en me faisant coiffer.

J'avais donc 30 minutes de retard
pour la cérémonie.

Dans la salle de mariage, on a raconté
que plusieurs femmes avaient dit qu'elles
étaient la mariée à ma place.



**Après des heures de rebondissements,
nous nous sommes finalement mariés.**

**De nos jours, partir en lune de miel
après un mariage n'est pas difficile.**

Cependant, juste après mon mariage, j'ai dû faire d'innombrables travaux, comme de tout nettoyer après le mariage dans la maison de mes beaux-parents, et cela malgré ma grossesse arrivée à terme.

Et ce n'était pas la fin des célébrations du mariage, un grand banquet était également organisé à la maison, conformément à une ancienne coutume.

Ce n'était pas aussi simple qu'aujourd'hui.

Le premier jour, nous avons fait une fête chez mes parents, et le lendemain, nous sommes allés chez mes beaux-parents pour faire une autre fête.

Il n'y a pas de maison de ce type à la campagne maintenant, mais lorsque nous avons eu les salutations officielles après le mariage dans la maison de la belle-famille à Gwangju, j'ai trouvé que la cour de

cette maison était mal nivellée
à cause de mottes de terre.

Une tente a été dressée dans une cour
très étroite et une natte de paille
et des sièges ont été installés
pour que nous fassions de profondes
réverences devant les visiteurs.

L'oncle maternel de mon mari nous a
expliqué comment saluer tous les
parents de ma belle-famille,
y compris les plus éloignés.



**Combien de fois ai-je dû m'incliner
pendant plusieurs heures alors que
j'étais enceinte de huit mois !**

**J'avais les jambes très enflées et des
crampes, et plusieurs fois j'ai eu
l'impression que j'allais m'effondrer
parce que c'était trop dur pour moi.**

Cependant, j'ai enduré et observé la cérémonie de toutes mes forces afin de ne pas entendre les mots “Une enfant sans père.”

Tout en faisant de profondes révérences en pratiquant le Semchigo comme si j'avais fait une pause, j'ai dit à mon bébé dans mon ventre :

“Mon bébé, je suis désolée. Ça doit être dur pour toi, non ? S'il te plaît, reste en bonne santé.”

**Espérant que rien de mal n'arriverait à
mon bébé, j'ai fait des révérences jusqu'à
la fin en faisant de gros efforts.**

**Mon corps et mon cœur étaient tellement
épuisés parce que j'ai dû faire tout le
travail tout en étant enceinte de 8 mois
sans aucun répit**

**pour faire les préparatifs du mariage et
les tâches après le mariage.**

**Cependant, j'ai fait toutes ces choses
avec joie en les offrant toutes**

en pratiquant le Semchigo
comme si j'étais aimée.



✨ Prière à Jésus de la Miséricorde dans la Gloire qui est apparu à Naju



**“Si tous les enfants du monde
pratiquent les Cinq Spiritualités et
offrent cette Prière en gardant la
Sainte Image de Ma Miséricorde
dans la Gloire au centre de chaque
famille, Ma Coupe de Bénédiction
descendra au lieu de la coupe de
colère et ils seront sauvés et conduits
au Ciel, escortés par les anges au
dernier jour et jouiront de la
Béatitude éternelle.”**

*(Message d'Amour de Jésus de la Miséricorde
dans la Gloire qui est apparu à Naju,
en Corée, le 9 juillet 2021)*

Prière à Jésus de la Miséricorde dans la Gloire qui est apparu à Naju

○ Jésus de la Miséricorde dans la Gloire qui êtes apparu à Naju! Nous Vous offrons notre infinie gratitude pour nous avoir accordé la Lumière de Votre Miséricorde dans la Gloire et les Bénédictions de Votre Amour en versant Votre Sang et Votre Eau de Votre Sacré-Cœur sans en épargner une seule goutte pour le salut de l'humanité et du monde entier, qui est au bord de la destruction en raison de sa grande corruption.

● Lorsque les habitants de Ninive ont écouté les paroles de Jonas et se sont repentis, Dieu le Père n'a pas détruit leur ville. Pareillement, nous croyons fermement que nous serons sauvés en pratiquant et en diffusant les Messages d'Amour et les Cinq Spiritualités. S'il vous plaît, ne regardez pas nos péchés, mais faites que le monde entier soit sauvé par la Lumière de Votre Miséricorde dans la Gloire et les Bénédictions de Votre Amour.

○ Jésus Tout-Puissant de la Miséricorde dans la Gloire! Je suis indigne, je n'ai rien à Vous offrir que ma honte. Cependant, je prends la résolution de me consacrer entièrement à Vous au moyen des Cinq Spiritualités. Accompagnez-moi à chaque instant, tout aussi indigne que je sois. Permettez-moi d'être Votre instrument pour Vous faire connaître, et d'accomplir la mission qui m'est confiée afin que le salut du monde entier soit hâté.

● Et même s'il m'arrive de recevoir toutes sortes de critiques, d'insultes et de tourments en faisant connaître

le Seigneur, j'ai une confiance totale en Vous. Je Vous prie de permettre à mes pensées, mes paroles et mes actions de se conformer pleinement à Votre Volonté afin que je puisse ressembler à Votre Amour, ardent et sacré et que je déploie davantage la puissance de l'amour. Ainsi donc, permettez que le monde entier soit sauvé par la Lumière de Votre Miséricorde dans la Gloire et la Bénédiction de Votre amour.

○ Pour que Jésus de la Miséricorde dans la Gloire réalise toujours des miracles d'amour en moi, je Vous supplie de me corriger, me guérir, tout aussi indigne que je le suis et de faire de moi Votre demeure. Ayez pitié de moi pour combler sans cesse l'abîme qui se trouve entre Votre Grandeur et mon insignifiance et ainsi jouir du bonheur éternel au Ciel au dernier jour.

● Seigneur, Vous êtes venu à moi à travers l'Eucharistie en cachant toute Votre Puissance, Votre Majesté, Votre Divinité et Votre Humanité. Par conséquent, je suis devenu inséparable de Vous. Alors, qu'y a-t-il que je ne puisse pas faire tant que Vous êtes avec moi ? À partir de maintenant et pour le reste de ma vie, j'offrirai ma fidélité héroïque pour être Votre instrument d'amour et consacrerai ma vie pour la conversion des pécheurs en devenant un grain de blé qui tombe en terre et meurt. Ne regardez pas les péchés du monde, et que Votre Royaume vienne dans le monde entier par la Lumière de Votre Miséricorde dans la Gloire et les Bénédictions de Votre Amour.

○ Nous prions avec ferveur au Nom de Jésus-Christ, Notre Seigneur, par le Cœur Immaculé de la Sainte Mère. Amen!

Offrons cette prière avec Mama Julia

Cliquez pour la Vidéo  :

Prière à Jésus de la Miséricorde dans la Gloire
qui est apparu à Naju, Corée



Avec les prières et l'amour
de Maman Julia pour vous 

Dieu vous bénisse    Amen!